

WÜNSCHE DES EWIGEN VATERS FÜR 2024

Mein Kind der Liebe,

Hast du gesehen, wie oft ich dieses Wort LIEBE wiederholt habe? Es ist das einzige auf der Erde, das wichtig ist.

Der Böse lässt alle glauben, dass der Schatten des Bösen in die Erde eingedrungen ist. Was er am Horizont nicht sieht, ist mein ganzes himmlisches Heer, das sich zum Klang der Trompete und der Freudenschreie erhebt. Wir bewegen uns, wir bewegen uns wie eine Spur von leuchtendem Pulver auf der ganzen Erde.

Die Armee der Schatten reibt sich die Hände und denkt: Wir haben gewonnen, wir haben sie gut bekommen.

Sie sehen nicht, denn ich habe Schuppen auf ihre Augen gelegt und sie daran gehindert, mein Licht zu sehen. Sie sehen nicht, sie hören nicht, denn sie sind so stolz, dass sie denken, sie hätten das Licht der Liebe in den Augen meiner Kinder ausgelöscht.

Sie sind so stolz auf sich selbst, die Großen dieser Welt, dass sie nicht einmal sehen, was unter ihnen geschieht: diese liebevolle Lumineszenz, die die Welt erobert, allmählich ohne Lärm.

Nur Mundpropaganda und einige Medien (hier lächelt der Herr...).

Leben Sie mit Hoffnung, lassen Sie sich nicht vom allgemeinen Denken begraben. Schauen Sie zu mir, Ihrem Vater vom Himmel.

Mein Heiliger Geist ist in euch, er wird euch führen, er wird euch den richtigen Weg zeigen, die Worte zu sagen, wenn ihr in schwierigen Situationen seid.

Höre auf deinen Führer, Jesus, vertraue ihm. Er weiß, wohin ihr gehen müsst, wie ihr euch in dieser oder jener Situation verhalten müsst, damit ihr nicht «aufgeschlitzt, zerstört, beschädigt» werdet.

Versuchen Sie nicht mehr, über sich selbst zu sprechen, lassen Sie sich von der leisen Stimme leiten. Ihr werdet es nicht mit euren eigenen Kräften schaffen, sondern indem ihr mich in euch sprechen lasst.

Aus einer unüberwindbaren, völlig komplizierten Situation kann ich sie zu Ihrem Vorteil wenden.

Rufen Sie Ihren Schutzengel, rufen Sie Ihre heiligen Engel, und sie werden vor dem Feind stehen.

Von nun an seid ihr nicht mehr allein, da ihr Mich in euch habt. Der Kampf ist nicht durch Waffen, sondern durch LIEBE.

Jeder Mensch hat einen Keim der Liebe, selbst der schlechteste. Es ist der, den man suchen muss, auch wenn er weit, weit, weit weg ist, er ist da! Ich weiß, wo er ist.

Du kannst von Hoffnung leben, vertraue dir, Ich BIN in dir.

Das ist meine Botschaft für dieses Jahr.

Dein Abba, Vater»

--